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VERBALE N.  5  del 23/03/2022 

 

Delibera n° 71 

 

   OGGETTO: Progetto teatrale fine ciclo classi quinte 

 

L’anno 2022, il giorno 23 del mese di marzo  alle ore 17,45, in modalità sincrona tramite la 

piattaforma google meet, convocato a norma di legge con mail diretta ai singoli membri ed 

affissione all’albo di  apposito avviso, si è riunito il Consiglio di Istituto. 

 

Sono presenti 

 

Cognome e nome Componente Presente Assente Favorevole Contrario Astenuto 

Sestilli Armando 

Antonio 

Dirigente 

Scolastico 

X  X   

Adriatico Giovanna Docente X  X   

Candeloro Maria Rosa Docente X  X   

Carta Daria Docente  X    

Cavotta Stefania Docente  X    

Del Tito Marcella Docente X  X   

Giancaspero Giuseppina Docente X  X   

Piccirilli Antonietta Docente X  X   

Scarnata Tiziana Docente X  X   

Bergamasco Giovanna ATA X  X   

Bevilacqua Patrizia ATA  X    

Buccella Tiziana Genitore  X    

Figurella Fiorenzo Genitore  X    

Marasco Alessia Genitore X  X   

Pagliarulo Alfonso Genitore  X    

Petrucci Lucia Genitore X  X   

Spadaccino Sara 

Debora 
Genitore  X    

Rendiniello Lucrezia Genitore X  X   

Carella Concetta Genitore  X    

 

 

Accertata la validità dell’adunanza, essendo presente almeno la metà più uno dei Consiglieri in 

carica (Art. 28, secondo comma, del D.P.R. 31 maggio 1974, n. 416), assume la presidenza la 

prof.ssa Rendiniello Lucrezia. 

Le funzioni di segretario della seduta vengono affidate al membro del Consiglio Ins. Giancaspero 

Giuseppina, si procede alla trattazione dell'ordine del giorno previsto. 

 

IL CONSIGLIO DI CIRCOLO 

 

VISTA la delibera n. 30 del Collegio dei Docenti del 23 marzo 2022 

ASCOLTATE le comunicazioni del Dirigente Scolastico prof. Armando Antonio Sestilli 
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APPROVA 

 

Con delibera n. 71 il progetto teatrale per le classi quinte per la sua valenza didattica. Si approva 

anche la possibilità che la Scuola partecipi finanziariamente con una quota per lo spettacolo finale 

che quest’anno si potrebbe concretizzare in non più di 700 euro, qualora il Dirigente, disposti gli 

opportuni approfondimenti di carattere contabile con la DSGA, ne accerti la fattibilità. Tale 

contributo, una volta verificato che sia fattibile, sarebbe disponibile anche per le future classi quinte 

degli anni a venire. Il Preside afferma di essere stato informato dalle docenti che è consuetudine per 

le classi quinte concludere il ciclo con una rappresentazione teatrale. La prof.ssa Fatone, docente 

della Scuola media G. Bovio, darà la sua prestazione professionale, a titolo volontario e gratuito, in 

orario curriculare per la preparazione di una rappresentazione finale. Non c’è ancora una 

disponibilità da parte della Bovio per l’uso dell’aula magna per le prove. Inoltre, sono stati avviati 

contatti con alcuni teatri cittadini e attualmente solo il Teatro San Paolo ha dato la sua disponibilità, 

richiedendo, per tre spettacoli, un affitto di 700,00 euro. Il Preside afferma che si è lavorato per 

garantire la possibilità per tutti di partecipare allo spettacolo finale e dell’uso di un teatro senza 

barriere architettoniche. Inoltre, condivide con il Consiglio le modalità di comunicazione ai genitori 

dell’iniziativa, informandoli che durante l’interclasse, è intervenuta la professoressa Fatone 

evidenziando ai rappresentanti presenti, le caratteristiche dello spettacolo e le spese da sostenere. Il 

Preside comunica che è intenzione della Scuola, sostenere in parte le spese dello spettacolo con un 

contributo che possa coprire un ambito specifico della spesa totale, che potrebbe essere la quota del 

fonico o del teatro; questa quota fissa potrebbe essere messa a disposizione anche  per le classi 

quinte degli anni futuri in modo da contribuire a contenere la partecipazione finanziaria delle 

famiglie all’iniziativa che di volta in volta si organizzerà per fine ciclo. La Presidente del Consiglio 

prende la parola sostenendo che tale proposta andrebbe incontro alle esigenze di quelle famiglie che 

non possono partecipare per questioni economiche. L’insegnante Giancaspero comunica che, in 

accordo con il Preside, è stato escluso da subito il Teatro Umberto Giordano perché presenta  

barrire architettoniche e per l’elevato costo di affitto, di aver considerato, inoltre, altri teatri che 

coniugassero la possibilità, per tutti, di partecipare e con un costo contenuto. Allo stato attuale, 

l’unico idoneo allo scopo, sembra essere il Teatro San Paolo che è stato ristrutturato da poco, dal 

limitato costo di affitto e con una capienza limite di 256 spettatori. E’ dotato di servizi e con 

un’unica barriera rappresentata da tre gradini per i quali il parroco  ha riferito che si sta 

provvedendo ad una soluzione  poiché sarà a breve costruita una rampa per garantire l’accesso a 

tutti. La signora Marasco concorda sulla possibilità che quest’anno venga data, alle classi quinte, la 

possibilità di aver accesso a un parziale contributo e che lo stesso potrà essere utilizzato anche per 

gli anni a venire, per le future quinte. L’ insegnante del Tito prende la parola affermando che lei, 

come docente delle seconde, è preoccupata  che in futuro, quando arriveranno in quinta, potrebbero 

non avere una professoressa Fatone che concede una prestazione a titolo gratuito e quindi i costi 

potrebbero essere talmente alti da non poter essere sostenuti,  nonostante il contributo della scuola; 

afferma inoltre che bisogna  stare attenti a parlare di contributi e che la Scuola deve valutare bene se 

sarà nella condizione di sostenere certi costi affermando, inoltre, che il suo non è un intervento 

contro le attuali quinte classi. La preoccupazione dell’insegnante è che il contributo venga ben 

gestito anche per gli anni a venire e che si determini la possibilità che partecipino tutti gli studenti, 

soprattutto quelli che non hanno possibilità economica. Il Preside interviene ribadendo ciò che ha 

sempre sostenuto fin dal principio, cioè che tutti gli alunni devono partecipare sia nelle fasi 

preparatorie che alla rappresentazione e ribadisce di aver sempre affermato il principio di non 

esclusione. A tale proposito chiede all’ins. Scarnata di comunicare al Consiglio la partecipazione 

degli alunni delle sue classi avendo già avuto conferma durante il Collegio della partecipazione 

delle altre classi quinte. L’ins. Scarnata afferma di aver sempre lavorato a favore dell’inclusione di 

tutti e di avere notizie, al momento, della partecipazione quasi totale degli alunni   al Progetto, cosa 

che comunque sarà definita a breve. Inoltre, propone di considerare una quota base messa a 
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disposizione quest’anno che sarà poi utilizzata, con la medesima quantità, anche nei prossimi anni 

per le future classi quinte. Il Preside prende la parola ribadendo quanto già affermato 

precedentemente ossia che una volta verificata la  fattibilità, la Scuola potrà compartecipare alle 

spese del Teatro per le classi quinte del corrente anno scolastico e che lo stesso comportamento sarà 

utilizzato, solo per le classi quinte degli anni a venire, a favore di tutta l’interclasse di quinta, per 

iniziative di fine ciclo, non obbligatoriamente di carattere teatrale.  

Conclude dicendo che disporrà, come detto prima, gli opportuni approfondimenti per valutare la 

compartecipazione della scuola con una quota che consenta di rendere meno oneroso il contributo 

delle famiglie al progetto. Qualora dovessero emergere difficoltà verrà informato il Consiglio per le 

eventuali determinazioni necessarie.  

 

 Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da chiunque vi abbia 

interesse entro il quindicesimo giorno dalla data di pubblicazione all'albo della scuola. Decorso tale 

termine la deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con ricorso giurisdizionale 

al TAR o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di 60 e 120 giorni. 
 

Letto, approvato e sottoscritto. 

La seduta è tolta alle ore 20,00 

 

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

(Giuseppina GIANCASPERO) Rendiniello Lucrezia 
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